



El mundo de las matemáticas

Daniela López Lopera

Estudiar matemáticas o cualquier otra ciencia no tiene sentido si nuestro estudio no va dirigido a proteger el gran valor de la vida.

Las matemáticas nos deben ayudar a entender mejor el mundo y a comprender las condiciones que mejoran la calidad de vida, cuando escuchamos que el 40% de los niños de primaria no encontró cupo en un colegio, comprendemos lo grande de este problema y pensamos en posibles soluciones.

Los problemas no se presentan únicamente en la clase de matemáticas. A diario tenemos que solucionar en nuestra vida cotidiana una serie de problemas y debemos tomar ciertas decisiones como estudiar, o jugar, trabajar o ir a cine. Para ello recurrimos a los números, los cuales nos indican cuáles la opción más acertada que podremos tomar para resolver cualquier situación y no hacer el avestruz, esconder la cabeza en la tierra para no enfrentar el mundo.



para imaginar!

Así como los accidentes se pueden evitar prestando atención a nuestros movimientos o acciones, el éxito de resolver correctamente los ejercicios de matemáticas depende de la atención que prestemos en lo que estamos haciendo. Espero que todo lo anterior te haya hecho reflexionar y ver la importancia que tiene las matemáticas en todo momento y lo fácil que es familiarizarse con ellas. ☺

¡Anímate a descubrir el gran mundo de las matemáticas!

